

Pirate Bay Times

Unabhängige Piratenzeitung

ESSEN

Es gab sehr
viel
verschiedenes
Essen, fast



immer
wars lecker,
aber nicht
ganz immer,
trotzdem
wars gut.

SPIELE

Die Piraten Spiele der
Karibik waren toll. Es gab
sehr leichte und schwere
Aufgaben, aber sie waren ein
∞/10. Ich würde es gerne
sogar sehr nochmal machen.



An Bord eines Kreuzfahrtschiffes bewundert ein Ehepaar mit
dem Kapitän die schöne Aussicht auf die Südsee-Inseln. Da
bemerkt die Frau etwas und sagt: „Auf der kleinen Insel da
hinten springt ein zerlumpter Mann immer auf und ab und
winkt uns zu!“ Der Kapitän antwortet lachend: „Ja, die
Menschen sind alle so fröhlich hier. Dieser Mann ist immer
ganz außer sich vor Freude, wenn wir alle drei Wochen
vorbeifahren.“

Report von Anastasia



Mjamjamjam
Schnittlauchbrot mit
Gemüse



Hahaha
Was essen Piraten
am liebsten?

Kapern



Grübelgrübel
 $8 \times 7 + 2 = ?$

